

## 【開会挨拶】

### 和歌山県町村会定期総会開会挨拶

本日ここに、第98回 和歌山県町村会 定期総会を開催いたしましたところ、仁坂県知事様をはじめ、御来賓の皆様には、公務御多忙のところ御出席を賜り厚く御礼申し上げます。

また、町村長の皆様には、御多用のなか御参集を頂き、心から感謝申し上げます。

本日、栄えある自治功労者の表彰を受けられる55名の皆様におかれましては、永年に亘りそれぞれの職務に精励され、町村自治の振興発展に大きく貢献された功績が認められたものであり、ここに深く敬意と感謝の意を表するとともに、今後一層の御活躍を御期待申し上げます。

さて、近い将来発生すると言われている「東海・東南海・南海連動型地震」、「南海トラフを発生源にした巨大地震」の被害想定が公表されて間もない4月13日、兵庫県淡路島付近を震源としたマグネチュード6.3の地震が発生いたしました。

本県でも震度4が計測されたようでございます。ついに、南海トラフ地震かと思ひ、一瞬ドキッといたしました。

津波・地震を含む大規模災害に対し住民の尊い生命と財産を守るため、更なる防災・減災対策に取り組んでいかねばなりません。

本会といたしましては、国・県に対し、防災・減災に向けた、なお一層の支援策を要望して参りたいと考えております。

また、国におかれましては、社会保障制度改革、TPP、道州制等々、様々な課題が山積しております。

我々町村は、中央情勢にも注視しながら、地方自治の本旨に基づき、個性豊かで活気に満ちた地域社会を築くため、全力を尽くして参る所存でございますので、仁坂県知事様をはじめ御来賓の皆様におかれましては、これまで以上の御指導・御支援を賜りますようお願い申し上げます。

さて、本総会の議事と致しまして、お手許に配布のとおり、先ず始めに去る8月6日開催の理事会で承認されました平成23年度の決算、2月7日及び4月4日開催の理事会で決定されました平成24年度補正予算及び平成25年度事業計画・予算の報告をすることとしております。

平成25年度新規事業として、「首長が語る～わがまち輝きメッセージ～」と題して、テレビ和歌山によるキャンペーン事業の収録及び放送が始まっております。このテレビキャンペーンをとおして、沢山の方が、魅力あふれる各町村を訪れることにより、活性化につながると思ひます。

また、これらの案件の他、議案第1号の「決議」につきましても、本年4月4日開催の理事会において、十分審議され、可決頂いておりますので、よろしくお願い致します。

なお、本総会をもちまして、私ども正副会長の任期が満了となります。

今までのご協力に心から厚くお礼申し上げますとともに、後任の正副会長の選任につきましても、お諮りすることにいたしておりますので、よろしくお願い申し上げます。

終わりに、御参会の皆様方の御健勝と御活躍をお祈り致しまして、開会のごあいさつとさせていただきます。

ありがとうございました。

